

Peningkatan perilaku disiplin guru (Program intervensi pada SDN Krukut 3, Limo Depok)

Kamelia Dewi Muliani, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20369841&lokasi=lokal>

Abstrak

Salah satu tujuan dari Program Peningkatan Perilaku Disiplin Guru adalah menciptakan suasana yang nyaman dan tertib dalam sekolah. SDN Krukut 3 terletak diperbatasan desa dan kota, dengan fasilitas sekolah yang belum memadai. Fasilitas yang kurang memadai tidak akan menjadi masalah jika diimbangi dengan ketertiban dalam kegiatan belajar mengajarnya. Guru merupakan ujung tombak pendidikan, salah satu perannya adalah menjadi penegak kedisiplinan sekolah. Sebagai penegak kedisiplinan guru harus mentaati peraturan yang ada, agar dapat menjadi contoh yang baik. Situasi yang dapat diamati di SDN Krukut 3 adalah guru sering keluar kelas saat jam pelajaran hanya untuk membaca koran, berbincang-bincang dengan sesama guru bahkan merokok.

Tujuan utama dari program intervensi adalah meningkatkan perilaku disiplin guru dalam mentaati peraturan.

Program Peningkatan perilaku disiplin guru dilakukan melalui pendekatan *appréciative inquiry*.

Appréciative Inquiry diharapkan menjadi alternatif baru dalam melakukan perubahan suatu

organisasi *Appreciative Inquiry* berusaha menemukan hal-hal terbaik yang terdapat pada guru, sekolah dan lingkungan sekitarnya. Sebuah seni bertanya positif untuk memahami, mengantisipasi dan memperkuat potensi positif yang dimiliki guru. Sebagai ganti dari mencari sumber permasalahan dilalaikan afirmasi tentang topik perubahan. Perubahan melalui *Appréciative Inquiry* melalui tahapan *discovery*, *dream*, *design* dan *destiny*.

Membutuhkan waktu 3 bulan untuk mengevaluasi keberhasilannya program intervensi ini. Meski demikian telah dibuat suatu kesepakatan bersama untuk mencapai "perilaku guru taat peraturan" Tahapan lanjutan dari program intervensi peningkatan perilaku disiplin guru masih diperlukan dilanjutkan melalui pelatihan,, workshop dan diskusi sesuai dengan kebutuhan guru.